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AM 【午前コース】
９:１０

募集人数１０名

ご      ぜ ん                                                                                                                                                                             

ぼ しゅう  にんずう                 めい                                                                                                                                                                             

アイパル香川1F アイパルプラザ集合
  か     がわ                                                                                 しゅう ごう

9:20　アイパル香川　出発

9:40　かがわ防災フェスタ会場　到着

10:00-11:30　ワークショップに参加

11:30-13:00　自由見学(昼食は各自で)

13:00　バスに　集合

13:10　かがわ防災フェスタ会場　出発

13:30　アイパル香川　到着

                                         か     がわ           しゅっ ぱつ

 ぼう   さい                                          かい じょう           とうちゃく

さん     か

    じ    ゆ う   けん  がく     ちゅうしょく           かく     じ

 しゅう  ごう

 ぼ う  さ い                                         かいじょう            しゅっぱつ

                                        か     がわ            とう  ちゃく

PM 【午後コース】
１１:３０
募集人数１０名

  ご      ご                                                                                                                                                                        

ぼ しゅう  にんずう                 めい                                                                                                                                                                       

11:40　アイパル香川　出発

12:00　かがわ防災フェスタ会場　到着

12:00-13:00　自由見学(昼食は各自で)

13:00-14:30　ワークショップに参加

14:30-15:00　自由時間

15:00　バスに　集合

15:10　かがわ防災フェスタ会場　出発

15:30　アイパル香川　到着

                                         か     がわ           しゅっ ぱつ

 ぼう   さい                                          かい じょう           とうちゃく

    じ    ゆ う   けん  がく     ちゅうしょく           かく     じ

さん     か

     じ    ゆ う     じ   か ん

 しゅう  ごう

 ぼ う  さ い                                         かいじょう            しゅっぱつ

                                        か     がわ            とう  ちゃく

アイパル香川1F アイパルプラザ集合
  か     がわ                                                                                 しゅう ごう

た け    の     う ち               け ん  す  け        し

竹之内　健介 氏
Ph.D. Kensuke Takenouchi

Lecturer【講師】
香川大学創造工学部　准教授
博士(情報学)・気象予報士

  こ う       し

(公財)高松市国際交流協会   Takamatsu International Association

TEL: 087-837-6003       E-mail: tia-admi@hi.enjoy.ne.jp 

      こうざい      たか  まつ    し   こく  さい こう りゅうきょうかい

  さ ん         か         ひ

参加費

無料
   む       りょう

この　QRコードから　申し込み　できます

※電話からでも　できます

 もう          こ

【申し込み】
     もう　　　   こ

でん  わ

【かがわ防災フェスタ】

かがわ防災フェスタでは、防災についての　色々な　

内容を　体験する　ことが　できます

消防車や　自衛隊車両　の 見学などが　できます

地震や　気象災害、災害時の報道に　ついての　

ワークショップに参加します

(香川大学・気象庁　連携講座)

一緒に　かがわ防災フェスタに　参加　しましょう！

 ぼ  う  さ  い

 ぼう さい                                                       ぼう さい                                               いろ いろ

ない よう                たい けん

しょうぼうしゃ         　   じ   えい たいしゃりょう                  けんがく

 じ   しん                 き しょうさい がい         さい  がい  じ           ほう どう

 さん  か

いっ  しょ                                       ぼう さい                                              さ ん  か

  か   がわ だいがく        きしょうちょう         れん けい こう   ざ

バスで行きます
い                                                                                                                                                             

DISASTER 
PREVENTION
WORKSHOP 2024

【午前と午後のコースがあります】
ご      ぜ ん                 ご        ご                                                                                                                                                             

●どちらかを選んでください●
え ら

昼食は　会場でも　買えます　(キッチンカーがあります)
ちゅうしょく                                             かい      じょう                                                　　　  か                                                                                                                                                          

対象：在住外国人の方　(年齢制限は　ありません）
  た  い        しょう                             ざ い        じゅう      がい          こ   く        じ ん                                か  た                                         ね  ん       れ  い        せ  い         げ   ん                                                                                                                                         

9/28
土曜日
  ど          よ   う         び

「一緒に暮らすこと⑯」
多文化共生イベント
  た    ぶん    か   きょうせい

 いっ  しょ            く

 Let's join the Kagawa disaster prevention festival


